

# Educación distingue a 18 estudiantes con trayectoria académica por la Paes

**REGIÓN.** Seremi de Educación destacó que 11 llegaron a los mil puntos en Matemáticas. Reconocimiento considera la vida del alumno.

Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

**U**n total de 18 estudiantes de la Región de Los Lagos, que rindieron la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes), obtuvieron la distinción de Trayectoria Académica de parte del Ministerio de Educación.

La selección fue dada a conocer ayer, luego de darse a conocer los resultados de quienes rindieron este examen los primeros días de diciembre del año pasado, en el marco del proceso de selección para la educación superior 2026.

Sobre este proceso, el seremi de Educación, Juan Eduardo Gómez, explicó que del total de quienes serán distinguidos y que participarán de un desayuno con las autoridades el viernes, once obtuvieron el puntaje máximo 1.000 puntos en la prueba en Matemáticas.

Sobre lo que significa la Trayectoria Académica, la autoridad aseveró que se trata de una definición que partió en el proceso de admisión 2023, con el objetivo de destacar la vida estudiantil de los alumnos,

## 13.619

personas rindieron la Paes en la Región de Los Lagos, en el marco del proceso de selección para 2026.

desde prebásica y en adelante.

En ese sentido, señaló que se consideran contextos tales como discapacidad, pueblos originarios, territorios (comunidades más pequeñas) y modalidad de enseñanza.

De ahí que precise que el ser reconocido con Trayectoria Económica no implica necesariamente alcanzar el puntaje máximo o que fueran los únicos de un determinado establecimiento educacional con mil puntos.

Por lo mismo, sostuvo que, en promedio, los estudiantes bordean los 900 puntos en su conjunto, sobre todo en Matemáticas, asignatura en la que se alcanzó el máximo, mientras que Comprensión Lectora, 989; e Historia, 964, por ejemplo.

### NÓMINA

El listado de estudiantes con Trayectoria Académica considera a egresados de establecimientos municipales, subvencionados, particulares y de los servicios locales de educación.



UN ESTUDIANTE DEL LICEO DE HOMBRES MANUEL MONTT INGRESA A LA NÓMINA DE LOS 18 ALUMNOS DISTINGUIDOS CON TRAYECTORIA ACADÉMICA.

del Colegio Puerto Varas y otro del Colegio Bicentenario Félix Niklitschek, de la ciudad lacustre.

Es así como se considera dos estudiantes del Colegio San Cristóbal de Los Muermos; uno del Centro Educativo San Andrés, de Ancud; dos del Liceo Galvarino Riveros y uno del Colegio Cahualá Insular de Castro.

En tanto, que en el caso de Osorno, dos corresponden al Colegio San Mateo; uno a la Liceo Alianza Francesa Claude Gay y otro al Colegio Creación. A ellos se suman un estudiante

de los cuales 13.619 correspondieron a la Región Los Lagos, de los cuales 11.375 postulantes, lo que implicó un 84% de asistencia.

Mientras que en el caso de Puerto Montt, uno es del Liceo de Hombres Manuel Montt, otro del Colegio Pumahue, del The American School, del Colegio Inmaculada, uno del Colegio Kolbe (Santo Tomás) y otro del Domingo Santa María.

### POSTULANTES

De acuerdo a los datos de esta cartera, a nivel nacional rindieron esta prueba 300.596 inscri-

máticos, 623 en esta región y 631 a nivel nacional; mientras que Ciencias fue de 464 en Los Lagos y 473 a nivel nacional. En Historia, el promedio, fue de 505 puntos en la región y 510 a nivel nacional.

En el caso de las postulaciones, un total de 10.188 personas se encuentran habilitadas para postular a las universidades adscritas al sistema de acceso.

Además, en lo que respecta al promedio regional y nacional 2026, Los Lagos obtuvo 606 puntos en Comprensión de Lectura; tres puntos menos que a nivel nacional; en Mate-

ca